
幸ヶ谷小 おやじの会 7 月度議事録 

開催日時 2020 年 7 月 4(土) 18 時０0 分〜19 時 00 分 
場  所 zoom 
出席者 

13 名 

会長（江藤）、副会長（花田）、会計（福室）、書記（吉田、海老澤）、國井、鈴木（隆）、中

村（匡）、池西、水川、高橋、藤津、塩本 
議事 【１．新会員入会状況（江藤さん）】 

・新会員 14 名。本日定例会参加者では、藤津さん、水川さん、塩本さん。それぞれ自己紹介いただいた。 

 

【２．PTA から（鈴木（隆）さん）】 

・学校行事については現段階では未定が多い。スポフェスは開催予定（10/24）。その形態は学校の方で

議論している最中。クローバー祭りの開催は厳しい情勢。 

・（質問：水川さん）おやじの会の活動での PTA ポイントはどのように付与されるのか。 

 →おやじの会から活動名簿が PTA に提出され、付与される。 

・（質問：藤津さん）6 年間での必要 PTA ポイントは何点か。 

 →6 ポイント。おやじの会で 6 年活動すれば満たせる。 

 

【３．地域担当から（國井さん）】 

・特段なし。（新型コロナウイルスの影響により、地域イベントはほぼ抑止状況） 

 

【４．学校運営協議会について（江藤さん）】 

・協議会の目的は学校運営の評価。例年であれば 4 回/年会議が開催される。おやじの会からは会長が

委員として参加している。意見があれば、会長を介して協議会に上げることが可能。次回は 8 月後半に

つき、何か意見があれば、お盆前くらいまでに会長まで。 

 

【５．検討事項】 

・オンライン会議有料アカウント取得要否について（花田さん） 

月額 2 千円。オンライン MT での 40 分制限が取れる。今後もオンライン開催の可能性があること、遠隔

参加も可能であることから検討。 

－今後の活動における対面活動とオンライン活動での切り分けを考えていく必要がある。 

－今後の世間情勢が読み切れないことから、継続使用が必要かを見極めるべく、もうしばらく様子見とす

る。 

・今後の定例会の開催様式について 

10 月スポフェスの準備については、2 度は先生方との打ち合わせの場を持ちたい。 

－学校での検討状況がわかったら共有する。（鈴木（隆）さん） 

－スポフェスが開催されるのであれば（準備が進むのであれば）、定例会も対面開催する方針とする。 

・その他イベントについて 

－あゆつかみ取りは 9 月上旬開催予定で検討していたが、新型コロナウイルス影響で検討は進んでいな

い。一応予約はまだばらしていない。（海老澤） 

→飲食イベントの開催はかなり難しいと思われる。松田さんチームで話し合う。 

－その他、コロナ禍でも開催できるアイディアを募集。 

次回開催 

予定 

8 月下旬頃 
 

 


